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! ! ! !本报讯（记者 江跃中
实习生 张雪琪）今天，市政
府征兵办发布了 !"#$ 年全
市兵役登记通告。通告称，
凡本市范围内，!%&$ 年 &!

月 $& 日前年满 &' 至 !! 周
岁(!""!年 !月 !日至 !""#

年 !$月 %&日期间出生)、户
籍在本市的男性公民，以及
!"&$ 年 &! 月 $& 日前年龄
不超过 !$ 周岁 (&""' 年 !

月 !日以后出生* 的普通高
职专科学历和年龄不超过
!+周岁,!"("年 &月 &日以

后出生* 的普通本科及以上
学历的男性公民（以下统
称!适龄公民），不分民族、
职业、家庭出身、宗教信仰
和教育程度，均应依法履行
兵役登记义务。其中，本市
高校在校生和高校应届毕
业生适龄公民，在就读学校
设立的兵役登记站参加兵
役登记；其他适龄公民，在
其户籍所在乡镇街道设立
的兵役登记站参加兵役登
记。各兵役登记站集中受理

兵役登记的时间为：- 月 &

日至 &.日。
对逾期没有参加兵役

登记或办理兵役资格年度
审核手续的适龄公民，通告
强调，须向户籍所在的乡镇
街道或就读学校武装部申
请补登并说明原因，在接受
兵役法规教育后方能办理。
凡不参加当年兵役登记的
适龄公民，均不能被兵役部
门和基层单位推荐、确定为
预征对象，不能征集入伍，
有关部门和单位也不能受
理其就业、就学、出境和办
理工商营业执照申请。各机
关、团体、企业事业单位和
其他组织要依法组织或督
促适龄公民按时到指定的
登记站参加兵役登记。在职
适龄公民参加兵役登记视
为出勤。适龄公民如拒绝、
逃避兵役登记，公民、法人
和其他组织如阻碍适龄公
民参加兵役登记，经教育不
改者，将依法追究法律责
任。

! ! ! !本报讯 在国家新闻出版总署
批准出版的国内首份社区报———
《新民晚报社区版》创刊 / 周年之
际，由中美社区报从业人员、社区媒
体研究专家和基层社区管理者共同
参与的首届中美社区传媒专题研讨
会昨天下午在上海大学举行。

在探索社区管理转型和社区自
治进程中，上海不少街道（镇）寻求
媒体合作创办了社区型报纸。目前，
由文汇新民联合报业集团主办的
《新民晚报社区版》联手本市各社区
共同创办的社区报已达二十多份，
不仅有曲阳、天平、徐家汇、朱家角、

泗泾等名街道（镇）的社区报，还有
九星、太平等村一级的社区报。这些
社区报在社会管理实践过程中，扮
演了非常重要的角色。

如何办出有中国特色的社区
报、如何让社区报在加强和创新社
会管理中发挥重要作用，成为基层
政府和媒体共同关注的话题。在研
讨会上，美国新闻大众传播年会社
区新闻版块的创始人、北卡教堂山
大学新闻学院 0123 45678989介绍了
社区报在美国的现状和作用。《桑福
德先驱报》出版人 :;<< =19>89讲解
了美国社区报的运营规律和商业模

式。徐汇区天平社区党工委书记王
纪远在《转型中的社区与社区媒体
的使命》主题演讲中说，社区媒体要
在坚持社区性、群众性、服务性和价
值导向性的前提下，注重报纸与网
络、微博等新媒体的不同功能，进一
步提高社区传媒的有效性。

本次研讨会得到了高等院校传
媒研究者的重视，与会者提交了关
于社区传媒研究的专业论文二十余
篇。研讨会由上海新民社区传媒有
限公司与上海大学影视艺术技术学
院联合举办。文新报业集团、新民晚
报、上海大学有关领导出席研讨会。

办一张有中国特色的社区报
首届中美社区传媒专题研讨会举行

本报讯（记者 朱全弟）当前，
受 =/?@禽流感疫情的影响，家禽
及其产品流通遇冷，消费下降。为
恢复和保护家禽生产能力和家禽
消费市场，今天上午，市农委召开
推进冷鲜鸡市场销售座谈会。
与会专家认为，冷鲜鸡具有安

全卫生、汁液流失少，质地柔软有弹
性，味道鲜美，营养价值高等特点，
应取代活禽。
冷鲜鸡肉是指对严格执行检疫

制度屠宰后的鸡的酮体进行冰水冷
鲜、风冷，使鸡酮体温度在 &小时内
降为 %!+"，然后进行保鲜处理和

包装，并在后续的加工、流通和零售
过程中始终保持在 %!+"范围内的
鲜鸡肉，香港民众称之为冰鲜鸡。热
气鸡肉是指活禽现宰现杀，没有经
过遇冷与消毒处理的鸡肉。

活禽的风险是从养殖场运到

市场，温度、湿度等储存条件发生
变化，此时的活禽反应较大，容易
生病感冒，或诱发流感。此外，上
海年消费 &A/ 亿至 &A' 亿只鸡，其
中活鸡约 &A$亿只，上海本地养殖
占 !"B左右，活禽主要来自江苏、

安徽和浙江地区。冷鲜鸡肉经过排
酸和 "!+"冷链过程阻止微生物
的生长与繁殖，从食品卫生角度来
看比活鸡安全，而从口感和营养的
角度，冷鲜鸡肉与活鸡又比冻鸡效
果好。

但是，也有专家指出，活禽消费
是上海市民的传统和习惯，短时期
内要取消“白斩鸡”上餐桌有难度，
上海海洋大学校长潘迎捷教授建议
要开展食用鸡相关知识的科普教
育，让市民逐步接受冷鲜鸡肉。

想吃“白斩鸡”不必要活禽
本市今举行推进冷鲜鸡市场销售专家座谈会

! ! ! !本报讯（记者 邵宁）昨天，本市
召开推进党务公开工作会议，总结交
流党务公开工作进展和成效，部署下
一阶段工作目标和任务。市委副书

记、市党务公开工作领导小组组长李
希出席会议并讲话，强调要深入学习
贯彻党的十八大精神，进一步深化对
党务公开的认识，以更加务实的作

风、更加扎实的工作抓好党务公开工
作，确保取得实效。市委常委、市纪委
书记、市党务公开工作领导小组副组
长杨晓渡作工作部署。市委常委、市
委组织部部长、市党务公开工作领导
小组副组长应勇主持会议。

本市召开推进党务公开工作会议


